+++Pressemitteilung+++
02.12.2024

AfD-Fraktion Neustadt an der Weinstraße

NS-Zone-Aufkleber auf dem Globus-Parkplatz in Neustadt

**Neustadt.** Seit Längerem mussten wir feststellen, dass an den Einkaufswagenboxen des Globus-Marktes Graffiti aufgetaucht ist, das mutmaßlich der Antifa zugeschrieben werden kann. Diese Vorkommnisse wurden bisher zur Kenntnis genommen. Allerdings wurde am 29. November 2024 an den Einkaufswagenboxen (auf der Seite des Getränkemarktes) ein neuer Vorfall beobachtet: Es wurden sogenannte "NS-Zone"-Aufkleber gesichtet, von denen ein Teil noch hängt, während andere bereits abgerissen wurden.

Die AfD distanziert sich ausdrücklich und in aller Deutlichkeit von diesen Aufklebern. Wir möchten in keinem Zusammenhang mit derartigen Aktionen oder deren Urhebern gebracht werden.

Wir hoffen, dass durch die Auswertung möglicher Kameraaufnahmen die Verantwortlichen ermittelt und entsprechend zur Rechenschaft gezogen werden können.

Solche provokativen Aktionen spalten die Gesellschaft und tragen nichts zur politischen Debatte oder einem respektvollen Miteinander bei.

An die Globus-Haustechnik wurde das Bild weitergeleitet, damit diese Aufkleber umgehend entfernt werden.

